

Antrag Nr. 11-F-02-0004

CDU

Betreff:

Neugestaltung der Wandelhalle (Reisinger Anlagen)
- Antrag der CDU-Rathausfraktion vom 2.2.2011 -

Antragstext:

Problembeschreibung:

Die Reisinger Anlagen sind ein wichtiges städtebauliches Bindeglied zwischen Bahnhof und dem historischen Fünfeck / der Innenstadt. Leider sind diese Anlagen in schlechtem Zustand. Dies gilt im Besonderen für die sich darauf befindliche Wandelhalle.

Der Magistrat wird daher gebeten zu berichten:

1. Mit welchen Maßnahmen der Magistrat diesen Problemen begegnen möchte?
2. Ob Anfragen bezüglich der gewerblichen Um- und Neugestaltung der Wandelhalle in den Reisinger Anlagen bestehen?
3. Wie lange diese Anfragen vorliegen und wie der aktuelle Verfahrensstand lautet?
4. Ob, im Falle einer gastronomischen Nutzung, der Verkauf der Immobilie oder eine mögliche Erbpacht bevorzugt wird?

Der Magistrat wird weiterhin gebeten:

1. Gespräche und Verhandlungen mit potentiellen Investoren aufzunehmen, mit dem Ziel, den derzeit desolaten Zustand zu verbessern, beispielsweise durch eine gastronomische Nutzung und Sanierung der Wandelhalle.
2. Dies sollte unabhängig von einer Entscheidung zum Stadthort der Rhein-Main-Hallen umgesetzt werden.

Wiesbaden, 02.02.2011

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender CDU

Olaf Salg
Fraktionsassistent